

BOLETÍN DE PRENSA No. 504 ->>

- UAA está lista para avanzar del ISO 9001:2008 al 9001:2015: MAC.
- Sistema de la Gestión de la Calidad ha permitido acceder a acreditaciones nacionales de CIEES y COPAES.
- El 97.78% de alumnos en educación media, 94.10% en pregrado y 93.26% para nivel posgrado se encuentran satisfechos con la Institución: JAMM.

El Sistema de Gestión de la Calidad de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es un sistema consolidado y se encuentra listo para pasar del ISO 9001:2008 al ISO 9001:2015, transición que va de la mano con el nuevo Plan de Desarrollo Institucional 2016-2024 pues será una herramienta indispensable para cumplir los objetivos planteados en el documento y que el 100% de estudiantes de todos los niveles sean usuarios de procesos certificados bajo normas internacionales; así lo aseguró el rector Mario Andrade Cervantes al encabezar la ceremonia por la entrega de reconocimiento a la Institución por su mejora continua por parte del organismo evaluador EQA Certificación México.

En su mensaje expuso que el nuevo ISO y el Plan de Desarrollo Institucional exigen mejores resultados que los ya obtenidos, por lo cual conminó a los integrantes de la UAA a trabajar en un mismo eje para fortalecer la Universidad; además puntualizó que el Sistema de la Gestión de la Calidad ha permitido acceder a acreditaciones de CIEES y COPAES sobre calidad educativa, al igual que sustentar auditorías administrativas y financieras, por lo que destacó la relevancia de este sistema que con el paso de los años ha evolucionado para exigir un mayor compromiso.

En su momento, José Antonio Martínez Murillo, director general de Planeación y Desarrollo, manifestó que a nueve años de haber sido implementado el Sistema de Gestión de Calidad en la UAA, éste se ha consolidado como un instrumento que ha permitido la mejora continua, pues según una encuesta realizada a estudiantes el 97.78% en educación media, 94.10% en pregrado y 93.26% de nivel posgrado está satisfecho con la Institución, por lo cual celebró estos resultados; sin embargo hizo un llamado para redoblar esfuerzos y aumentar estos indicadores que han sido posibles gracias al trabajo de todos los universitarios.

En este sentido indicó que para seguir obteniendo resultados favorables, la UAA deberá avanzar hacia nuevas normas, las cuales permitirán plantear escenarios sobre la oportunidades y retos que tiene la Institución respecto a factores internos y externos, así como establecer acciones sobre ello, por lo que reiteró el llamado a la comunidad universitaria para asumir un mayor compromiso ante esta nueva meta.

Por su parte Alberto Vázquez Venegas, representante de EQA Certificación México, manifestó a nombre de Jorge Hernández Calvo, director general de este organismo, que es un reto trabajar bajo criterios internacionales pero aún más asegurarlos y preservarlos; y en este caso, la UAA concluyó la auditoría de seguimiento II, consolidando su Sistema de Gestión de la Calidad como un modelo de mejora continua, efectividad y competitividad internacional por la norma ISO 9001:2008.

En el evento también estuvieron presentes Rodolfo González Farías, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA; Arturo Revilla Guerra, también de este órgano colegiado; Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; así como la Comisión Ejecutiva Universitaria; jefes de departamento, docentes, administrativos y alumno de esta Casa de Estudios.

